



# 1 学年だより・めぶき



渋谷区立上原中学校第 1 学年

令和 2 年 6 月 1 5 日 (月)

分散登校第 1 7 号



**今週も始まりました！**

<各クラスの朝の表情です。>



## 授業におじゃましました。今回は音楽です♪

今回の「授業におじゃま」は音楽です。12日(金)1校時の1年2組は、「クラッピングラブソディー第一番」をやっていました。体を楽器にして手拍子で音楽をつくります。密を防ぐために、クラスを半分に分け、演奏しているグループと、準備と記録をしているグループに分かれています。

声を出さなくても、体全体で表現する。とても面白いですね。



<手拍子でリズムをとって！>



<記録と準備です。>

.....キリトリセン.....

<保護者からの一言 学年だより第17号>

1年 組 番<氏名>

## 今日の昼休みの風景です。

今日の昼休みの風景です。梅雨の合間の貴重な晴れになりました。金曜日と同じように給食後、校庭に出ています。暑い昼下がりでしたが、元気に走り回っている姿が見られました。



<輪になって日向ぼっこ？>



<バレーボールが始まりました～>



<3年生と一緒にサッカーをやっています！>



<元気に走り回っています。>

## どの役割を果たしますか？

15日（月）の1校時に各クラスで、係・委員会を決めました。前の学年だよりで『中学校は「生徒が自分考えて学校生活を良くしていく、そのために役目を分担して、役割を果たしていく。」ところ』と書きました。

各クラスで係・委員会を決めている様子です。みんな考えて、それぞれの役割に立候補しています。

これからその役割を一生懸命果たして行きましょう。



<委員会の一覧を見えています。>



<委員会の立候補ありました！>



<さあ係の仕事開始です。>

## 😊自己紹介カード。みんなのこと知ってね！😊

入学後の宿題で、皆さんの自己紹介のカードを書いてもらいました。皆さんに提出してもらった自己紹介カードを、2階の廊下にクラスごとに掲示しました。

感染症対策で、クラスで集まって自己紹介をすることがまだできないので、皆さんの人となりを知るにはとても大切です。

ほかのクラスの自己紹介カードを見て、早く友人になってください。<なかなかの力作！があります。絵が上手な人がいますね。>



## 😊お返事ありがとうございます😊

たくさんのお返事ありがとうございます。お返事からもあるように、部活動の仮入部についていろいろ悩んでいるようです。(生徒から、「どうしよう〜」という声をたくさん聞きました。) 毎号、教職員へのお気遣いの文章ありがとうございます。我々もこのお気遣いのお言葉で頑張れそうです。

- ・部活の仮入部への入り方がわからなかったようです。一人だった為、先生に声もかけずに帰ってきてしまったようです。すみません。次はちゃんとやってくると意気込んでいたので、自分にあった部活を見つけて頑張ってくれたら良いです。
  - ・英語の先生に「もう少ししていねいに書くよう」指導をいただいたようです。帰宅してから宿題のアルファベットを意識して書いているのを見て安心しました。これからもご指導よろしくお願い致します。
  - 🌸6月10日息子さんのB.Dおめでとうございます。ちなみにうちの子は48 cm、2610 gでした🌸  
(3組学級通信で曾根田家の話題が出ました。)
  - ・確認いたしました。急に暑くなり早くも梅雨入り。子どもも慣れてきて疲れが出始めますね。先生方もどうぞご自愛ください。
  - ・学年日より確認しました。雨が降っていないとき校庭で遊べるのは嬉しいですね！会話をするきっかけにもなれば良いと思います。保護者からのコメントもお忙しい中たくさん載せていただきありがとうございます。皆様と同じ気持ちなので読めて嬉しいです。
  - ・確認しました。部活が始まることをとても楽しみにしています。先生方のご負担は増えてしまうと思いますが、よろしくお願い致します。
  - ・子どもも親も中学校生活に少しずつ慣れてきました。忘れものが無いように気を付けるよう声掛けをし、本人も再チェックしています。この調子で自立してほしいです。
  - ・仮入部に参加し、ヘトヘトになって帰ってきました。体を動かして疲れる姿にやっと中学生生活らしさを感じました😊
  - ・お世話になっております。自宅での検温も日常化してきました。子どもだけでなく、大人(家族全員)もしていかなければと思います。部活も楽しみにしています。熱中症も心配ですが、家でできることをしっかりやっています。仮入部で学べることは貴重だと思うので、子どもの話も聞いて本人の熱意を大切に受け止めていきます。
- 追伸：先生方もくれぐれも体調にお気をつけてくださいます。マスクありがとうございます。
- ・部活の体験も始まり、何部に入るか悩んでいます。

- ・給食がおいしかったと話していました。楽しみが一つ増えてよかったです。
- ・今週も一週間ありがとうございました。
- ・英語の少人数授業がとても楽しみです。どうぞよろしくお願ひ致します。
- ・昨日の仮入部で共栄に参加しました。見学中に少し体調が悪くなり暑さがしんどかったようです。自身もプールに入りたかったようでした。

→水泳前の健康診断がまだ終わっていないので、仮入部ではまだ見学をしてもらっています。正式に入部し保護者の方の承諾があれば泳げます。入部届をご覧になってサインをお願いします。

- ・部活の体験、暑さのせいもありかなり疲れて帰ってきました。
- ・楽しく笑いながら食べられる給食に早く戻ってほしいです！
- ・長引いた休みの運動不足がやっぱり体にこたえているみたいです。暑くなりさらに体がだるくなっている様子なので、昼休み外に出て思いっきり体を動かしてもらいたいです。
- ・英語が少人数授業になり、じっくり教えてもらえるのはありがたいです。すでに英語が分からないと言っています。理解度により、グループが変わってくるのでしょうか。英語は始まったばかりなので、苦手になってほしくないです。→グループは理解度（習熟度）ではありません。メンバーを入れ替えて、いろいろな人と会話をする練習をしています。

- ・少しずつ通学に慣れ、体力も戻ってきたようです。暑さに負けずしっかり食事を摂り頑張ってもらいたいです。
- ・さっそく生徒手帳と引き換えにサッカーボールを借りた話をしてくれました。3年生の先輩や友達とサッカーをしたらしく、楽しく過ごせているようで、安心しています。
- ・学年日より確認しました。昼休みは外で遊べるのですね。毎日忙しくしているので、少しでも遊べる時間があるとすると安心します。
- ・仮入部で部活を体験してきました。帰宅してからの一言が「やばい！体力を付けないと！！」でした。部活自体はあこがれが実現しとてうれしかったそうですが、それ以上に体力が落ちていることを実感したそうです。少しずつ体力をつけるよう頑張るそうです！
- ・確認しました。すみません教育相談についてですが、個別に・・・、ということですが、配布もそれぞれ承諾書も子どもが学校から配布されてからという認識でよろしいでしょうか？本日見当たらず・・・でした。配布済みでしたら子どもにまた確認します。

→教育相談の配布は教育相談の前日に各担任より個別に渡します。ご心配おかけして申し訳ありません。

- ・夏休みはいつからになるか、もし決まっているようでしたら教えてください。また7月分の予定などもあれば助かります。よろしくお願ひ致します。

→7月31日（金）まで授業があり、8月1日（土）～8月30日（日）が夏休みになります。8月31日（月）より授業が再開されます。7月の予定は今後出ますのでお待ちください。

**※教科へのご質問をいただきました。教科担任が確認して、授業や、紙面を通じてお答えしていきます。**

**※学校外のチームに所属している場合、中学校体育連盟の部活動を兼ねることができるとかというお**

**問い合わせがありました。部活動により違いますので、各部活動の顧問にお問い合わせください。**